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はじめに

【開催日時】2025年2月19日 14:00～15:00

【開催場所】MCP会議室
【メンバー】議長 岩倉七重

会社側 大須賀淳（産業医）
横山幸江（衛生管理者・議事/事務局）

従業員側 岡田ゆか
今泉久美子

【議題】①労働災害、通勤災害、時間外労働状況報告（1月）：横山

➁ 『産業医へ衛生関係について質問、相談、討議の時間』：大須賀先生
③ 今月のテーマ『からだとこころにイイ！をはじめよう』：横山
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①労働災害、通勤災害、時間外労働状況報告（1月）
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※シフト勤務の公出は除く

1月度 残業が多かった部署

① 18:15
➁          15:40
③ 12:10
④                                9:05
⑤                      5:20
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※シフト勤務の公出は除く
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③産業医へ衛生関係について質問、相談、討議の時間

＜質問、相談、討議事項＞

Q1. （議長）春の健康診断について、特別な理由で健康診断を受診できない
永久免除を許可された方についてはMCPで把握できていませんが
確認は健康支援センタ－で行ってもらえるのでしょうか。

（産業医）基本的には毎回、申請書（「未受診理由書」・「項目免除申請書」）を
提出してもらいます。永久免除の対象者の方は、余程いないと思います。

Q2.（MCP従業員）最近、テレビCMなどでがん検査キットで検査ができるようですが、
高額なようなので会社の補助などが受けられればやってみたいと思います。
補助などは出ないのでしょうか。

（産業医）がん検診は、定期健康診断ではなく三菱ケミカル健康保険組合から送付される
案内から申し込めば補助が受けられます。（毎年、冊子による案内が自宅へ届く）
テレビCMで宣伝しているがん検査キットの補助ですが今はなかなか難しいかと思います。
現行のがん検査で、もう会社ではやらなくなりましたがPSA検査については
少量の血液採取で結果も出ますし、がんを特定して検査が受けられ結果の精度は高いです。
広くがん検査キットが利用されるのはこれからだと思いますので今は補助は難しいと思い
ます。
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今月のテーマ

『からだとこころに
イイ！をはじめよう』
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豊橋市国民健康保険
「まるごと！健康づくりカレンダー」より引用
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ここで、質問！

Q3.（従業員）血圧が上がるのはどういう仕組みですか。

  （産業医）血液の量と血管の壁の硬さで血圧が
決まります。血管の中を通る血液は
塩分を多く取る事で
水分が増加して血液量が増え
血圧が高くなります。

Q4.（従業員）家族で同じ物を食べているのに、
1人だけ血圧が高くなるのはなぜですか。
お酒は毎日飲みます。

(産業医）高血圧は塩分、お酒、たばこ等がよく
ないです。
お酒を飲むと血管が広がったり、
元に戻ったりを繰り返して、
血管が固くなります。また破れやすくなります。

発行元：一般社団法人日本臨床内科医会より引用
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豊橋市国民健康保険
「まるごと！健康づくりカレンダー」より引用
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豊橋市国民健康保険
「まるごと！健康づくりカレンダー」より引用
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次回
衛生委員会予定

・日時
2025年 3月 19日（水） 10:30～11:30

・場所
MCP事務所
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